

PREMIERS' CONFERENCE

CONFERENCE DES PREMIERS MINISTRES PROVINCIAUX

List of Public

Documents

Liste des documents

rendus publics

Montreal

February 23, 1978

Montréal

le 23 février 1978

DOCUMENT NO. N° DU DOCUMENT	SOURCE ORIGINE	TITLE TITRE
850-9/002	Council of Ministers of Education	Extracts from "The State of Minority Language Education in the Ten Provinces of Canada" Report by the Council of Ministers of Education Canada, January 1978
	Conseil des ministres de l'Education	Extraits de "L'état de l'enseignement dans la langue de la minorité dans les dix provinces du Canada" Rapport du Conseil des ministres de l'Education (Canada) Janvier 1978
850-9/005	New Brunswick	Press Release, February 2, 1978 Premier Hatfield announces Special Session of the Premiers' Conference will be held in Montreal, February 23, 1978
	Nouveau-Brunswick	Communiqué de presse, le 12 février 1978 Le Premier ministre Hatfield annonce la tenue d'une séance spéciale de la conférence des Premiers ministres provinciaux
850-9/006	Council of Ministers of Education	Speech delivered by the Chairman of the Council of Ministers of Education, Mr. Jacques-Yvan Morin, at the Premiers' Conference, Montreal, February 23, 1978
	Conseil des ministres de l'Education	Présentation du rapport sur l'enseignement dans la langue de la minorité par le président du Conseil des ministres de l'Education, M. Jacques-Yvan Morin, à la conférence des Premiers ministres, Montréal, le 23 février 1978
850-9/007		Communiqué of the Conference February 23, 1978
		Communiqué de la conférence le 23 février 1978
850-9/008	Ontario	Statement by the Honourable William G. Davis, Premier of Ontario On the occasion of the Premiers' Conference, Montreal, February 23, 1978
		Déclaration de l'Honorable William G. Davis, Premier ministre de l'Ontario à l'occasion de la conférence des Premiers ministres, Montréal, le 23 février 1978

DOCUMENT NO. N° DU DOCUMENT	SOURCE ORIGINE	TITLE TITRE
850-9/009	Saskatchewan	<p>Press Release, February 23, 1978 by Premier Allan Blakeney, of Saskatchewan</p> <p>Communiqué de presse, le 23 février 1978 par l'honorable Allan Blakeney, Premier ministre de la Saskatchewan</p>
850-9/011	<p>Secretariat</p> <p>Secrétariat</p>	<p>List of Documents made public at the Conference</p> <p>Liste des documents rendus publics à la conférence</p>
850-9/012	<p>Council of Ministers of Education</p> <p>Conseil des ministres de l'Education</p>	<p>"The State of Minority Language Education in the Ten Provinces of Canada" A Report by the Council of Ministers of Education, Canada, January 1978 * This report is available from: Secretariat of Council of Ministers of Education 252 Bloor Street West Suite S500 Toronto, Ontario M5S 1V5 Cost per bilingual copy \$15.00 plus postage.</p> <p>"L'état de l'enseignement dans la langue de la minorité dans les dix provinces du Canada" Un rapport du Conseil des ministres de l'Education (Canada) Janvier 1978 * Ce rapport est disponible à l'adresse suivante: Secrétariat du Conseil des ministres de l'Education 252 ouest, rue Bloor Suite S500 Toronto, Ontario M5S 1V5 Coût par exemplaire bilingue: \$15.00 plus les frais de postes.</p>